

長～い2学期が終わります

夏の終わりから始まった長い2学期もあとわずかです。プール参観、運動会、各学年の校外学習や6年修学旅行、なかよし旬間、6年連合音楽会上田城跡公園清掃、読書旬間、城北支会図習展(1週間映写室にて展示)等々、多くの行事や様々な学習活動が行われた2学期でした。

2学期の教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。お正月は家族や親戚と過ごす時間を大切にされ、よいお年をお迎えください。3学期もよろしくお祈りいたします。

6年生最後の宿泊学習 修学旅行↓



合唱部 TBS子ども音楽コンクール東日本大会出場



12月1日に東京の江戸川区総合文化センターで行われたTBS子ども音楽コンクール東日本大会で本校合唱部は素晴らしい歌声を轟かせ、会場から割れんばかりの大拍手をいただきました。残念ながら最優秀賞には及びませんが、同賞に匹敵する歌声であったことは間違えありません。お疲れ様でした。



一ふるさと学習一 ～学びのフィールドを広げて、学校内外で様々な活動を展開～

本校伝統の「ふるさと学習」がフル回転し始めた2学期でもありました。学校から外へ出て学び、外から地域講師の方々に来ていただいて学んだ活動がさかんに行われました。



2年生 上田公園で秋探し拾ってきたどんぐり等でパーティーグッズ作り

5年生 年間を通した米づくりで2学期は稲刈りと脱穀体験を行う

4年生施設の方々で作ったTシャツの展示を親子で見学

6年生 「戦争遺跡見学」と二中学生の職場体験のまとめの発表で交流する



3年生 校外学習の新聞作りについて信濃毎日新聞の方の授業を2回受けました!

市役所の方や長野大学生の皆さんによる食育授業。

5年生 稲刈り事前学習西部米作りボランティアの皆さんによる実技指導

4年生 福祉施設リベルテのスタッフ、利用者の方々とTシャツづくりで楽しく交流!

6年生 税務署の方による租税教室が行われました。社会への関心が高まりました。

○こんな学習支援活動も行われました



ミンホボランティアさんに教えていただく。ブックバス来校 選んだ本をいただきました。ライオンズクラブの方々によるあいさつ運動。ダスキンさんによる お掃除 出前授業

6年1組がカンボジアへ井戸を贈る活動を行っています



6年1組では、身近な国際貢献について学んでいる中で、カンボジアに井戸を贈る上田高校生との交流をきっかけに同じ活動に取り組み、ダンボールや新聞紙を集めています。現在新聞紙、雑誌を集めていますのでご協力をお願いします！

| |
|---|
| <p>《1月の主な予定》</p> <p>12月28日(土)～1月7日(火) 冬休み</p> <p>1月6日(月) 学校集金引き落とし日</p> <p>8日(水) 3学期始業式、安全点検日</p> <p>10日(金) PTA総役員会、常任委員会</p> <p>17日(金) ハックルベリー 読み聞かせ</p> <p>18日(土) 合唱部ボーカルアンサンブルフェスティバル</p> <p>24日(金) 2・3年 スケート教室</p> <p>25日(土) 合唱部 ありがとうコンサート</p> <p>27日(月) 中学校説明会</p> <p>28日(火) 4、5、6年 スキー教室</p> |
|---|

5年生盛大に収穫祭を行う↓



5年生が去る11月29日に収穫祭を行いました。お世話になった米づくりボランティアの方々を招いて児童が保護者に協力していただきお餅を作り、皆で味わい、収穫を祝いました。

研究授業の秋
学び合う公開授業

研究テーマ「自ら学び、生き生きと表現する子どもを目指して」

2学期は、国語の教育課程研究協議会における研究授業をはじめ、職員の一人一公開授業が連続的に行われました。国語では「言葉と向き合いながら、読みを深めていく子ども」をテーマに教育課程研究協議会にむけて取り組み、その成果を生かした授業がその後国語部会の先生方の一公開授業で繰り広げられました。専科や生活科・総合的な学習の時間の公開授業もさかんに行われました。どの授業も子どもたちが主体的に活躍して学ぶ姿が見られました。職員も互いの授業を見合い、学びあう充実した時を過ごした2学期でした。



非違行為防止や地域について学ぶ職員研修を開く



←2学期は、駅前交番所長の平林一宏さんを講師に、飲酒運転・交通事故防止の職員研修を行うなど、あらゆる機会を通して非違行為防止の職員研修に取り組みました。
・職員が地域素材の教材化や子どもの地域活動の掘り起こしのため、地域研究家の宮下新司先生を講師に「上田唱歌」を通して本校周辺の地域素材について学びました→



(文責 教頭 徳高 隆治)